

François Bourbeau...

(Suite de la page 9)

Ouvrons une parenthèse pour rappeler que les séances d'enregistrement ont lieu de la même façon à tous les deux mercredi, et cela donc, à compter de ce 15 janvier.

En ce qui a trait à la diffusion de l'émission sur les ondes du canal 11, elle se fait aux mêmes heures qu'en 1996 sur la grille, à savoir le dimanche, à 19h30, le lundi, à 17h30, le mercredi, à 21h30 et le jeudi, à 22h00.

D'autre part, François Bourbeau se plaît à rappeler qu'Alter Ego Spiritus est largement diffusée en dehors de la région puisque 310 villages et villes en province y ont accès, et ce, pour un bassin potentiel de 868 000 abonnés du câble.

Incidemment, l'animateur drummondvillois plaide qu'Alter Ego Spiritus est l'émission la plus largement diffusée au Québec sur les chaînes câblées, cela depuis 1994.

Des cours

D'autre part, parmi les projets de Bourbeau, celui-ci se prépare à offrir aux intéressés rien de moins que des cours en ufologie.

«Les cours de formation de technicien en ufologie de niveaux 1, 11 et 111 permettront aux adeptes de cette discipline de parfaire leurs connaissances, mais aussi de contribuer à faire avancer l'ufologie, une discipline de plus en plus respectée,» précise Bourbeau tout en ne manquant pas de s'attribuer une part du mérite dans cette conquête des lettres de noblesse par l'ufologie.

Celui-ci affirme que c'est suite à la publication de son livre que plusieurs demandes lui sont venues pour un tel cours qui est en voie de préparation.

Finalement, François Bourbeau, grâce à la bonne collaboration des corps policiers, des gens de l'armée et du public en général, continue à s'intéresser aux divers phénomènes qui se manifestent au Québec en assurant le suivi la ligne téléphonique OVNI-ALERTE qui répond au 474-OVNI.